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平成２９年度 第４回 下北地域公共交通総合連携協議会 議事概要 

 

日  時：平成 30年 3月 26日（月） 13：30～13：55 

場  所：むつ市役所本庁舎 大会議室Ａ 

出席委員：30名 

武山会長、岩佐委員、菊池委員、白取委員、東出委員、工藤（貢）委員、佐々木（英）委員、杉

山委員、乙部委員、飯豊委員、小村委員、藤田委員、工藤（諭）委員、小山内委員、坪（二）委

員、折舘委員、其田委員、中島委員、越後林委員、米澤委員（代理：竹内）、佐藤（淳）委員、

木村委員、中野委員、東委員（代理：板垣）、坪（勝）委員、佐藤（節）委員、須藤委員、細川

委員、嘉賀委員、田中委員 

（※欠席 16 名：山崎委員、佐々木（文）委員、舘岡委員、横山委員、斎藤委員、滝本委員、三

国委員、松谷委員、二本桝委員、川口委員、越後林委員、川村（寛）委員、駒嶺委員、山口委員、

今井委員、川村（哲）委員） 

 

事 務 局：むつ市 企画部 企画調整課 

吉田課長、青山総括主幹、徳主任主査、内山主事、賀佐主事 

 

  （株）ケー・シー・エス北東北事務所 新宮 

 

次  第： 

  １ 開会 

  ２ 会長あいさつ 

  ３ 議事 

    下北地域公共交通網形成計画（案）について 

  ４ その他 

  ５ 閉会 
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■議事に対する主な意見： 

【下北地域公共交通網形成計画（案）について】  

●事務局より素案時からの修正箇所について説明を行った。 

〇意見なし 

〇武山会長 

・下北地域公共交通網形成計画の案について、了承するということでよいか。 

（異議なし） 

・それでは、案については承認とする。 

〇武山会長 

・最後に、今後本計画に示した内容について、具体的に進めていく上では、活発に協議などを行

いながら進めていく必要があるため、そうしたことを踏まえて実現化を図っていただきたい。 

・今後、実現化を図る上ではさまざまな主体が関連して取り組む必要があるため、引き続きご協

力をお願いしたい。 

・社人研などの数値でもみられるように、今後は人口が減少する予測であり、人口増加の段階時

とは異なって、先手で取り組んでいくことが求められる。 

・そうした中で、地域の移動手段の確保することに主眼を置いて、本計画に示した方針を踏まえ

ながら、地域で取り組んでいくことに期待したい。 

【その他について】  

〇事務局 

・次年度から本計画に基づいて、事業を進めることを考えており、具体的にはバスマップや乗り

継ぎ時刻表の作成を予定している。 

・これらの作成により、公共交通の情報発信を図るとともに、利用促進を図っていきたい。 

・また、現在実施している免許返納者に対する支援についても継続して行っていきたい。 

・計画内容について承認をいただいたところであるが、表紙において修正を行いたい。 

・現状、市町村名を連名で示しているが、本計画は下北地域公共交通総合連携協議会による協議

のもと作成を進めたものであるため、当協議会名を示すこととし、市町村名についてはその下

に示したいと考えている。 

以 上 


